Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 95 m2
Référence W-02V(C46
Prix 1115000 €

Paris 12Eme
Appartement a vendre (/5012)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Engel & Volkers vous présente ce bel et lumineux appartement familial au 2éme
étage d'une copropriété bien entretenue. d'une superficie de 95 M2, un agréable
couloir distribue le coin nuit avec trois vraies chambres dont une avec sa salle
d'eau en suite et sa buanderie, une salle de bain, un wc séparé. Pour la piece de
VI, nous bénéficions d'un bel espace avec séjour et salle a manger donnant sur une
cuisine semi ouverte avec son coin dinatoire. Le tout est complété par une cave
saine , en terre battue et caillebotis au sous sol. Un local Vélo protégé a disposition

immédiate dans I'entré ...

Engel & Vblkers presents this bright and attractive family apartment on the 2nd floor
of a well-maintained condominium. With a surface area of 95 M?Z2 a pleasant
hallway leads to the sleeping area with three bedrooms, one of which has an en
suite shower room and laundry room, a bathroom and a separate toilet. The living
area features a spacious living and dining room opening onto a semi-open kitchen
with a dining area. This is complemented by a concrete cellar in the basement. A
protected bike room is immediately available in the entrance hall, accessible to

co-owners only. Ecd: D 187 ...

ENGEL & VOLKERS
32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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